第2630地区 多治見西ロータリークラブ

MEEKLY REPORT



「険道運荷駅図」 文化勲章受章者荒川豊蔵氏描

地域を育み 大陸をつなぐ 2010~2011年度 国際ロータリーのテーマ

例会日 毎週木曜日

事務局 多治見市新町 1 丁目 23 番地 TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101 n-rc@joy.ocn.ne.jp

http://tajiminishi.jimdo.com/

会長伊藤正雄会報 松浦毅幹事大澤大二堀義紀

会長テーマ

家族愛 ファミリーなロータリー 愛と夢と展望

第2186例会 2011年 4月 21日 (木)

お祝い例会 場所 例会場 点鐘 12:30

本日のプログラム

点 鐘

ロータリーソング それでこそロータリー 四つのテスト

会長挨拶

出席・スマイル報告

委員会報告

幹事報告

【お祝い】

誕生日•結婚記念日 親睦委員長

点 鐘

東日本大震災義援金振込みのお知らせ 4月15日(金)に東日本大震災被災地区義援金 144,000円をガバナー事務所に送金致しました

着信書類

- ・ローターアクトクラブより救命救急講習会の案内 5月27日(金)多治見市消防本部 点鐘 午後7時30分 終了 午後9時
- ぎふ清流国体多治見市実行委員会より
 第2回総会開催の案内 5月16日(月)午後1時 文化会館小ホール

他クラブ例会変更のお知らせ

- ・土岐 RC → 4月26日(火)早朝例会のため
 午前7時30分「ピッツェリア・キャビン」
- ・多治見リバーサイト RC → 4月26日(火)移動例会のため 「オースタット国際ホテル」

先週の記録

◆ 出席報告(出席免除者 5名 内出席者 2名)

出席者	欠席者	出席率
26名	7名	78. 78%

◆ スマイル報告 投函者 16名 金額 17,000円

4月のお祝い

会員誕生日

山口 寛君4月 4日上野芳朗君4月24日

夫人誕生日

齋藤敬子様 (明君夫人) 4月23日 稲垣登志子様(昇君夫人) 4月25日

結婚記念日

佐藤正君4月1日佐々木鉾二君4月2日飯田利夫君4月16日関谷好弘君4月20日齋藤明君4月20日佐藤八郎君4月23日今井義郎君4月25日



今井義郎君4月25日松本 昇君4月29日

会長挨拶 先週、中日新聞に東日本大震災、原発等 に対して、被災された方々への多治見西クラブから 中日新聞への「義捐金寄付」の記事が大澤さんと共 に写真入りで載りましたが、それを見られました荒 川先輩からお手紙をいただきました。もうすぐ執行 部の任を解かれようとする時期でのお手紙であり まして、大変懐かしくまた嬉しく砂漠の中の「オア シス」のようで「心」が洗われました。水野義弘先 輩のことを本当に心配されて見えました。ご報告致 します。さて、話は変わりますが以前にもお話した かもしれませんが私の机の上はいつも余分な書類 で一杯であります。整理整頓がへたくそでありまし て、よく言えばごちゃごちゃで、本人しか分からな い机上であります。机上といえばコンピュータ上の デスクトップも同様でありますが、最近、雑誌に「断 捨離」(だんしゃり)という言葉を見つけました。 欲望や執着を捨てるというヨガの言葉だそうです。 その意味は現在の自分にとって「不要」「不適」「不 快」に感じる家の中のものを捨てることによって人 生を快適なものにすることだそうです。

けちなのか分かりませんが捨てがたいものが結構 ありまして、なかなか捨て切れませんが、勇気を持 って今の自分自身にとって「不要」「不適」「不快」 に感じるものの点検をし、上手な整理整頓技術を学 びたいと思いました。「断捨離」、なかなか響きのい い言葉でありまして、「愛」と「夢」と「展望」に つぐ、私の「合い言葉」にしようと思っています。 もう一つ最近探し、私にとって必要に考える言葉 「おいあくま」であります。「お」はおこるな、「い」 は威張るな、「あ」はあせるな、「く」はくさるな、 「ま」は負けるなでございます。旧住友銀行の故堀 田頭取の社員への訓辞だそうです。おこれば周囲が 萎縮し威張れば周囲から反発される。焦ればミスが 多くなり、くされば、消極的になる。また負ければ 自信喪失となるから注意しなさいと言う教訓であ ります。これも「合い言葉」に追加してもいいかな と思っています。(抜粋)

地区協議会に参加して

次期幹事 古田徳夫

桜から新緑へと季節が移ゆく中、2011年地区 協議会へ13名新たな気持ちで出席しました。

「こころの中を見つめよう。博愛を広げるために」 が今回のテーマです。

第一 家族 すべては家庭から始まる。

第二 継続 今迄なしてきた良いことをさらに続ける。

第三 変化 ロータリーを通じ世界を変えてゆか なければならない。自分の中にこそ変化を起 こす必要性を認識し、家庭に、地域社会に平 和をもたらすことから始める。

これらが強調事項です。又、未来を見据えて四つの 目標として①会員増強 維持②青少年育成の強化 ③R 財団へのさらなる支援④東日本大震災地域へ の支援が掲げられました。午後からは分科会がおこ なわれ会長、幹事、会計の分科会では減少していく 会員数のことが深刻な問題にあげられロータリー 会員とローターアクト会員の増強について話され ました。研修を無事終え多治見に帰り皆様と夕食を 囲み意見を交えながら楽しい時間を過ごすことが 出来ました。協議会参加の皆様、一日お疲れ様でし た。本当に有難うございました。

